
 

 

 

 

 

 

  

～夢を育み、住み続けたい「藤の花咲く藤の里」～ 
藤里振興会だより４月号 

藤里振興会・藤里地区センター   平成 31 年３月 28 日（木） 発行 

ホームページ 「藤の花咲く藤の里」 http://fujisatotikushinkoukai.jimdo.com/ 

江刺藤里字上長沢 27  電話・fax 0197-39－3127  

Ｅ-mail : fujishin@pup.waiwai-net.ne.jp 

 自治会長（行政区長） 部落館長 

１ 区 新 任 朽 木 新 耕 （梁 場） 新 任 菊 池  修  （梁 場） 

２ 区 新 任 小 澤 光 義 （若神子） 新 任 菅 野 武 春 （若神子） 

３ 区 新 任 懸 田 博 文 （沢 田） 再 任 千 田  稔  （上小屋） 

４ 区 再 任 小 澤 道 男 （水ノ口） 新 任 及 川 健 一 （ 平 ） 

５ 区 新 任 及 川  力  （芦ノ口） 新 任 及 川 吉 己 （境 田） 

６ 区 新 任 菊 池 秀 明 （迎井沢） 新 任 及 川  弘  （竹 洞） 

７ 区 新 任 佐 藤 光 明 （山生田） 再 任 及 川 秋 夫 （寺 沢） 

８ 区 再 任 及 川 良 直 （本 杵） 再 任 及 川 幹 一 （外ノ沢） 

 

 藤里振興会では、３月 24 日（日）午後２時

から藤里地区センターを会場に、藤里振興会総

会を開催しました。振興会役員をはじめ地区評

議員 24 名（本人）が出席し、議長に及川勇孝

さん（８区）を選出、平成 30 年度事業報告・

決算報告、平成 31 年度事業計画・予算などが

原案どおり承認、可決されました。 

 ４月１日からの振興会長に６区の及川公氏が

選任されました。任期は平成 33 年３月末まで

の２年間です。小澤光男振興会長は、２期４年

で退任することになりました。 

狂犬病予防接種のお知らせ 
日 時 

４月６日（土） 

午後１時 30分 ～ 午後２時 10分 
 

場 所 

藤里地区センター 駐車場 

ご寄付いただきました。 

 懸田悠幸氏（３区）から振興会の

活動に役立ててもらいたいと、寄付

金 50,000円をいただきました。誠に

ありがとうございました。 

 総会資料は、後日班回覧するほか、

地区センターにも配置いたします。 

 どうぞご自由にご覧ください。 

http://fujisatotikushinkoukai/
mailto:fujishin@pup.waiwai-net.ne.jp


 

 

 

 

 

 ３月 25 日（月）午前 11 時から藤里地区センタ

ー研修室でふじの子クラブ終了式が行われました。 

 来年度継続しない児童を代表して６年生の    

及川萌果さんがふじの子クラブでの思い出や引き続

き利用する児童へのメッセージをお話してくれまし

た。 

 ２月 23 日（土）江刺在学青少年社会参加活動表彰式が江刺生涯

学習センターで行なわれ、その中で、及川和明さん（8 区）と及川

仁志さん（8区）が表彰されました。 

 及川和明さんは、江刺南中学校卓球部を指導、及川仁志さんは江

刺南中学校生徒に神楽の指導を行っており、その功績が認められ今

回の受賞となりました。 

 平成30年10月10日から平成31年1月17日までの100

日間行われた江刺地区対抗飲酒運転撲滅コンクールにおいて、藤

里交通安全委員会・母の会が第３位を獲得しました。このコンク

ールはのぼり旗設置や広報活動などを得点化し、江刺 10 地区で

競い合うもので、藤里地区は岩谷堂、広瀬に次いで第３位となり

ました。また、期間中飲酒運転検挙者ゼロを達成し、江刺地区交

通安全協会から金一封が授与されました。 

 コンクールの期間は終了しましたが、引き続き飲酒運転撲滅を

心がけましょう。 

立哨活動を行います。 

交通安全委員会・母の会では、児童・生徒に対する交通マナーの習慣づけを目標に４

月４日（木）から４月15日（月）までの平日８日間、地区内２カ所で立哨活動を行います。

また、９月末までの月曜日は各自治会での立哨活動を行いますので、地区の皆様ご協力

をお願いいたします。 

（左）及 川 仁 志 さん 

（右）及 川 和 明 さん 

藤里地区の飲酒運転撲滅コン

クール期間中の飲酒運転検挙者

は６年連続ゼロです。 



  

番外編 ～リサイクルを出す際に注意すること～

 結婚 50 周年を迎えられたご夫婦に、これからも元気に過ごされることを祈念して、江

刺金婚を祝う会を開催いたします。本年度中に金婚を迎える方は、お手数ですがお申し出

くださいますようお願いいたします。 

［主  催］ 奥州市社会福祉協議会（☎35-8081） 

［該 当 者］ 昭和 44 年４月から昭和 45年３月までの間に結婚されたご夫婦 

［日  時］ 2019 年５月 24 日（金）午前 11 時から 

［会  場］ ホテルニュー江刺新館イーズ 

［申出方法］ 社会福祉協議会江刺支所、地区センター、民生委員まで 

［申出締切］ 2019 年５月７日（火） 

［参 加 費］ ご夫婦 10,000円 

○「新聞紙」・「牛乳パック」は白い紙ひもで結んでください。 

 それ以外は紙ひもであれば何色でもかまいません。新聞紙・牛乳パックは白い紙ひも以外を使用し

ていると、買い取り価格が下がるため人の手で取り除くことになるため。 

 

○「ビン類」のふた、「缶類」の取り外したふたは燃えないゴミに出してください。 

 リサイクルネットが切れてしまうため。「缶類」で取り外していないふたは内側に折り込めばリサイ

クルできます。 

 

○「白色トレイ」は底が平らなもののみ。 

 底が平らでないものはその他プラスチックへ入れてください。 

 ※カップ麺の容器は（プラスチックマークの付いたもの）はその他プラスチックです。 

 環境保健部では、ゴミの分別の徹底を図るために『ゴミの分別

早見表』を作成し、全戸配布いたします。 

この中に掲載されていないもの、分別に迷うものは、奥州市役

所江刺総合支所へお問合せください。また、奥州市のホームペー

ジにもごみの分別に関する一覧が掲載されていますので、参考に

してください。 

環境保健部 



ごみ・リサイクル 

収集日 
 

 

燃えるごみ

1、4、8、11、15、

18、22、25、29 

（月・木曜日） 
 
 

燃えないごみ 

3（第 1水曜日） 
 
 

資源回収 

26（第４金曜日） 
 
 

プラ類のみ 

12（不定期） 

 

 

日 曜 内  容 場  所 備 考 

２ 火 藤里地区歓送迎会 藤里地区センター研修室 12：00 

３ 水 

江刺南保育所入園式 

浅井智福愛宕神社例大祭 

江刺南民生児童委員協議会 

江刺南保育所 

 

藤里地区センター 研修室 

10：00 

 

13：00 

４ 木 江刺南中学校入学式 江刺南中学校 14：00 

５ 金 
藤里小学校入学式 

ふじの子クラブ入会式 

藤里小学校 

藤里地区センター研修室 

10：00 

14：00 

６ 土 狂犬病予防接種 藤里地区センター駐車場 13：30 

16 火 移動図書館   

21 日 クリーン江刺行動の日 藤里地区内 自治会毎 

25 木 定例行政区長会 藤里地区センター研修室 14：00 

29 月 昭和の日   

30 火 国民の休日   

 

雪解けにより多くのゴミが落ちていることが予想

されます。早朝ではありますが、皆様の御協力をお

願いいたします。作業の際は、走行する車両や足元

など十分注意するようお願いいたします。 

いよいよ今年度最後のかわら版です。地域の皆さまにはいろいろお

世話になりました。新年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 今月のかわら版は指導員にそれぞれの一年を振り返ってもらいまし

た。 

42 名（内一年生９名）でスタート。毎日賑やか

で時々問題が起こるけど、無邪気な行動に笑いもあ

り、子ども達が無事元気に過ごせて良かったです。

各家庭、地域の方々の協力のお陰です。ありがとう

ございます。特に印象深いのは子供達とＵＳＡを踊

った事です。皆上手だったね。    菊井 静 

今年もあっという間に一年が過ぎてしまいまし

た。『子ども達の気持ちに寄り添って行動できるよ

うになる』と自分で目標を立てていましたが、子ど

も達の目線になりすぎて立場を忘れ一緒に遊んで

しまい、気が回らない時もあったので、来年は気を

つけたいです。          及川 みゆき 

自分の子ども時代には想像もつかなかっ

た、文明の利器に囲まれて育っている子ども

達の世界観に、どう対応していったらいいの

かわからず、力不足を実感した一年でした。    

及川 美代子 

今年もいろいろな行事があり、先生達は一年が

あっという間に過ぎたと思います。子ども達がそ

の行事を楽しんでくれたらその苦労も報われるの

ですけど（笑）大きなケガや病気もなく一年終わ

れるのを当たり前と思わず、来年度も気を引き締

めて頑張りたいです。     懸田 幸子 

子ども達の成長を特に感じる今日この

頃です。背が大きくなった～！顔つき変

わった！宿題早くなった！等々、たくさ

んあります。指導員一年生の私も、少し

は成長できたのかな？と思ったりしま

す。子ども達そして皆さんに感謝です。 

及川 明美 

決して仮装好きでは無いですよ！子ども達に

喜んでもらいたくて仮装しているのです！ 

新年度もよろしくお願いいたします。 


